

Kerivallan

Etienne LE GUENNEC et Jeanne JACOB (n°86-87) s'installent à Kerivallan vers 1757, sur une métairie noble. Ils viennent de St Degan, où ils ont déjà eu six enfants, et d'où est originaire Etienne. Cinq autres enfants naissent à Kerivallan, dont Thurianne (n°43) le 6 février 1760. Le bail de 9 années sur la métairie n'étant sans doute pas renouvelé, la famille retourne provisoirement en 1766 à St Degan, où meurt Jeanne JACOB. Etienne LE GUENNEC s'installera par la suite définitivement à Kerganec en PLOEMEL.